

EL TIEMPO

AÑO XX.

NUM. 6205

MURCIA

Viernes 9 de Septiembre de 1927

Teléfono núm. 25.

Redacción, Administración y Talleres: Plaza de Martínez Torner, núm. 4.

Precio de suscripción 2 pesetas

DIAS DE FERIA

Y hemos llegado, mejor dicho, ha pasado el día grande, el día por excelencia de la feria murciana: El día de la Virgen.

Este año habrá prolongación, y una prolongación considerable, ya que se unirán la animación del día de ayer, con la del domingo en que ya seguramente se da por terminada la feria oficial.

Como consecuencia práctica de las fiestas de este año, se puede deducir que los forasteros acuden rindiendo culto de tradición a estos festejos, casi con la misma simpatía que nosotros, porque dígame lo que quiera, la feria clásica que han consagrado los años es la de Septiembre.

Abona, como hemos dicho ya las veces, esta época de la Feria el hecho de ser nuestro país esencialmente agrícola, y tener nuestros campesinos y huertanos que proveerse de lo necesario para la campaña de la sementera.

Aunque nuestros mercados semanales han tomado toda la importancia de una feria, sin embargo por ser la época propicia para llenar esas necesidades agrícolas, la gente ganadera y la que se dedica a las labores del campo acude más por el interés de resolver sus negocios, que por la sugestión de los festejos.

Sin embargo hay una gran mayoría que solo viene a pasar lo más agradablemente posible unos días entre nosotros, como visita obligada por la fuerza de la costumbre; y a esos sí les agrada y le subyuga que le proporcionemos todos los medios necesarios para lograr la finalidad de una expansión honesta y de recreo.

Y en esa mayoría figuran no solo los comprovincianos que son generalmente los más entusiastas de nuestras fiestas septembrinas, sino los de otras provincias que también se crean en estos días invitados a nuestras fiestas.

Las frechidades que prestan los autos hacen que la concurrencia sea mayor; pues muchos que antes tendrían que permanecer dos o tres días entre nosotros, encuentran más fácil venir y pasar el día, regresando al siguiente para prender la hebra de la distracción y del gojorío.

Así se da el caso de que a ciertas

horas se haga verdaderamente imposible dar un paso por nuestras calles céntricas, por el paseo de la Reina Victoria y por la explanada del Arsenal.

Sobre todo la circulación de carruajes es en algunos momentos un verdadero problema que se hace casi indecifrable e irresoluble.

Por si faltaba algo este año las cores urbanas han cortado la entrada del Puente Nuevo; pues aunque ha quedado libre la calle de la Princesa para entrar en la de Ricardo Gil, las mismas sinuosidades que ofrece y el desconocimiento de muchos forasteros hace que todo se agolpe en el Puente Viejo que a estos ofrece hasta serios peligros para los que se ven obligados a pasar a pie.

Pero en fin, todo se sobrelleva con paciencia, cuando el Señor lo da por mejor; y en este caso no cabe dudar que cuando el año que viene por esta fecha nos visiten los forasteros, ya estarán esas entradas, no solo expeditas para el paso, sino bien adoquinadas, y hasta si cabe con una espléndida iluminación, sobre todo en el Puente Nuevo que buena falta hace!

Haec nos días nos permitimos un ruego a nombre del público para que se ilumine el Parque, y si bien la iluminación no ha alcanzado a todo el paseo, la necesidad de prolongar las casetas del río ha hecho que se aumente el alumbrado.

Los días que restan ofrecerán toda vía un gran contingente de forasteros si bien no creemos que haya ninguno comparable en animación la de ayer, en que atraídos por la corrida y por la velada, anoche podían contarse a millares las personas.

El castillo de esta noche

El que debió dispararse ayer, según el programa de festejos, se disparará esta noche a las once y media en punto con arreglo a las últimas disposiciones gubernativas, estando a cargo del afamado pirotécnico Francisco Ortúño, de Yecla, bajo el siguiente programa:

Primero. 24 cohetes detonantes

Segundos. 24 cohetes perdidos en colores.

Tercero. 24 cohetes luceros perdidos.

Cuarto. 24 cohetes chisporreos relámpago y trueno.

Quinto. 24 cohetes rosario de plata.

Sexto. Una salida de cohetes de seis docenas con perlas.

Septimo. Cuatro piezas japonesas terminando en cuatro soles.

Octavo. Dalia grande terminando en doce aspás.

Noveno. Bota piramidal de transformación de lujo.

10. Salida de cohetes de lujo.

11. Dos tambores con salida de cohetes.

12. Aspás de zig zag.

13. 12 cohetes de aviso.

14. 12 cohetes silbatos.

15. 12 cohetes relámpagos.

16. 12 cohetes subida eléctrica.

17. 24 cohetes dos arranque brillantes y perdidos.

18. Pieza de seis colgantes.

19. «La molineta giratoria.»

20. «Cinco de oros»

21. «La chaparra», pieza valenciana.

22. Salida de cohetes de lujo.

23. «Arbol de flores»

24. «Transparente»

25. 12 cohetes de lujo a magnésio.

26. 12 cohetes de explosivos.

27. 6 cohetes paraosidas.

28. 12 cohetes reales combinados de lujo.

29. 12 cohetes de perlas y color.

30. Pieza de mosaico.

31. Fachada de siete plantones con treinta movimientos estilo japonés.

32. Una guirnalda de colores de 150 metros con 15 ruedas de aire, con cuatro macetas de lujo, con surtidores de estrellas de colores y perlas en el aire y 100 cohetes de lujo a fuego de magnesio y colores rojo y verde con su trueno final.

Programa para hoy

Viernes: Por la mañana a las doce, reparto de bonos en metálico en el Ayuntamiento a las familias indigentes. Por la noche, conciertos populares en la Gioteta y castillo.

PERDIDA muy importante sufrirá usted en sus intereses si no compra

MEDIAS Y CALCETINES

a precios de Fábricas en la

ABANQUERIA DE RAYNELI

Platería, 23. (Precio fijo)

Sorteo benéfico

Podrá discutirse si está justificado tener la feria en un país en que se han prohibido los juegos de azar, pero cuando su producto se destina a fines benéficos, constituye un medio como otro cualquiera de arbitrar recursos para atender a grandes necesidades sociales.

Tal ocurre con el sorteo del once de Octubre. Las ganancias se entregan a nuestra virtuosa Soberana para que ella las distribuya entre la Cruz Roja y el Patronato de la lucha anti-tuberculosa y otras instituciones benéficas que impulsa y protege. Si el juego en cualquiera de sus aspectos, lo mismo lícitos que ilícitos es uno de los vicios que aun no constituyen pecado, más daño causa a las familias, cuando se acude a él sabiendo que lo que se da sirve para proporcionar salud, mitigar el hambre o amparar al huérfano y al impedido, se convierte en un acto caritativo digno de recomendación.

Esto hacemos nosotros estimularlo por las personas amantes de dichas instituciones benéficas que desean no quede un solo céntimo por vender.

El sorteo por otra parte tiene tanto atractivo como el de Navidad. Los premios mayores son de 20.000, 1.000.000, 50.000, 275.000 y 250.000 pesetas costando el décimo tan solo cinco duros, por lo que al tocar el primer premio corresponden 8.000 pesetas a cada peseta que se juega. Vale la pena de interesarse en un sorteo que a mas de remediar tantas necesidades puede llevar a nuestra casa una verdadera fortuna.

Y sin embargo todavía no ha entrado este sorteo en las aficiones públicas viendo muchos los que lo desconocen. Las sociedades, Establecimientos y Peñas de amigos deberían adquirir la costumbre de repartir participaciones como se hace para la jugada de Pascua.

Hasta el presente sólo tenemos noticia de que los Exploradores se han ocupado de él y se desear que el ejemplo cunda. Tomando participaciones de dicho sorteo se hace un bien al prójimo, se acude al llamamiento de nuestra Reina y puede obtenerse un gran provecho económico.

Para la Cruz Roja Local

Ayer como día de la Virgen, por la mañana varios grupos de encantadoras señoritas de esta capital pertenecientes a la Asamblea local de la Cruz Roja, recorrieron las principales calles y visitaron los más importantes Centros, recaudando fondos para la patriótica Institución, con el simpático atractivo de la colocación de simbólicas banderitas.

El puesto principal de la Cruz Roja se instaló en la puerta del Banco Hispano adornado con plantas y banderas de los colores nacionales. Allí se hallaban las damas de la Cruz Roja y otras significadas señoras.

La recaudación que se hizo hasta las dos de la tarde, fué espléndida, según nuestros informes.

La Bolsa

Por telegrama de la noche Cotización del día 8

Interior 4%	71-30
Amortizable 5%	93-25
Amortizable 4%	90-50
Banco de España	628-00
Francos	200-00
Libras	23-35
Dollars	28-83
Liras	5-84
	32-20

LA PRIMERA DE FERIA

También en Murcia ha fracasado Niño de la Palma

Belmonte obtuvo ayer orejas, rabos y grandes ovaciones

La primera corrida de Feria celebrada ayer en nuestro caso, no tuvo la animación que el público esperaba. Hubo una buena entrada, pero la gente estaba algo contrariada por no haber venido Cagancho. Pensaba el público seguramente divertirse un rato, y ello lo demuestra la preparación con que se abrió a la Plaza. La mayoría de los espectadores llevaban estridentes pitos adquiridos a expensas. Comenzaban desde luego, con obsequio a Cayetano con una tremenda pita como así ocurrió; pero... faltaba el otro que sigue la misma senda que el de Ronda en esto de los fracasos.

Claro está que que la sustitución del desdichado Cagancho con el simpático Fortuna era una mejora indudable para el cartel de ayer.

Los toreros hicieron por agrader, menos Cayetano que siempre está sombrío y apático.

Otra cosa más interesante y más sugestiva hubieran hecho sin duda alguna, si el ganado enviado por Miura y adquirido escrupulosamente por la empresa hubiera reunido otras condiciones de bravura y de perfección. Dos de los toros salieron enormemente astillados y casi todos los otros eran defectuosos y casi elegor. Sobre saltó el lidiado en último lugar que era odioso y buen mozo.

En general el ganado no respondió al renombre de la vacada ni mucho menos al cartel de una corrida como la de ayer, de precios elevados.

Juan Belmonte, ayer como infinitas tardes, fué el «amo» del ruedo, el que alegró y emocionó al público, el torero que domina como ningún otro este difícil arte de la lidia.

Hizo una excelente faena de muleta a su primero y cuando ya se hartó de toro, entró bien y dejó media en lo alto que le hizo doblar, rematando lo el antillero El de Triana escuchó delirante ovación y cortó oreja y rabo. Bien por Belmonte! En su segundo electrizó al público con una soberbia faena con pases de todas mareas y muy cerca y valiente. Entró rápido y ractamente, elevando el acero como mandan los cánones y su enemigo cae sin puntilla igual que una pelota, siendo innecesaria la actuación del puntillero. Nueva y atronadora ovación y también oreja y rabo.

Por una demostró muchos deseos de agrader y el público así lo comprendió aplaudiéndole cariñosamente. A su primero lo moleteó con inteligencia y valentía y entrando bien dejó una en su sitio muriendo el de Miura al tercer golpe del desafortunado puntillero. De su otro enemigo se deshizo después de una faena un tanto regular, clavando el acero dos veces y entregando el cuerpo como corresponde a su arrojo. El público le tributó muchas palmas.

Y el otro maestro, Niño de la Palma no hizo nada como tal para conquistarse a la afición y para borrar un poco su triste historia de fracasos. A su primero lo toroó friamente, desconfiado y a larga distancia del miureño. Sonó en su obsequio una fuerte pita; y Cayetano, para acabar pronto entró al bicho de mala manera y a medio kilómetro, saliendo faemente. Clavó el acero y descabelló. (Se oyeron cuatro palmas tibias y una pita que duró varios minutos) Al sexto, lo

pasó de muleta o no se le antojó o como pudo, pero sosamente, y dió fin al toro y a la corrida después de pinchar con desaliño (Si encio absoluto).

Hay que anotar en honor al de Ronda y a la verdad, que el Niño se tució brevemente con unas verónicas y que escuchó bastantes palmas al ban derillar, muy bien por cierto, al último de la tarde. Eso está bien, maestro, pero uno de primera fila, debe apretar más a la hora definitiva, con la muleta y el estoque.

Los tres maestros estuvieron muy acertados en quite, sobresañando Belmonte por su bravura y temeridad.

Piqueros y banderilleros salieron del paso regularmente.

La corrida si no fué del todo aburrida gracias a Belmonte, tampoco dejó un recuerdo imborrable.

Presidió el teniente de alcalde señor Almaraz asesorado por don Alfonso Palazón. La presidencia estuvo bien.

Y hasta el domingo próximo en que también toea el discutido Niño de la Palma.

AL LIMON

El desfile de la corrida en el Parque de Ruiz Hidalgo fué verdaderamente brillante. acudiendo centenares de autos y coches ocupados muchos de ellos por bellísimas mujeres con las clásicas mantillas y los mantones de Manila.

Hasta entrada la noche hubo concurrencia de carruajes en el Parque.

De público no habíamos, toda la Gioteta, la Explanada del Arsenal y las principales calles de Murcia estaban abarrotadas, haciéndose imposible el tránsito.

En el Parque hubo mucho público.

La fiesta anunciada para después de los toros en el pabellón del Tiro de Pichón, estuvo animadísima.

Suceso espeluznante.

En un paso a nivel es arrollado por una máquina un carro y mueren los tres ocupantes

Por telegrama de la noche

Barcelona.—En el paso a nivel de la línea férrea de Tarragona una máquina arrolló a un carro cuyo dueño no viendo echada la barraca se dispuso a cruzar la vía.

El carro iba ocupado además por la esposa del carretero y una hijita de corta edad.

Los tres resultaron completamente destruidos.

Las bestias murieron en el accidente y el carro quedó hecho añicos.

UN BANQUETE

Por un grupo de amigos del notable escritor murciano don Federico Grefa Izquierdo, ha sido lanzada la idea de festejarle con un banquete por el éxito alcanzado con su novela «El funesto Romanticismo».

El simpático acto se celebrará en el Restaurant Imperial el próximo sábado día diez a las dos de la tarde.

Las tarjetas, al precio de diez pesetas, pueden recogerse hasta la noche del viernes en el Restaurant Imperial.



Segundo aniversario de la señora

D. ANTONIA MARTINEZ MATEO

que falleció el día 9 de Septiembre de 1925

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su esposo

Don José Antonio Bermúdez Lopez

(Q. E. P. DD.)

Se aplicarán las misas que se digan mañana 10 en el altar de Nuestra Señora del Carmen de la Iglesia parroquial de San Juan Bautista, cada media hora, desde las diez hasta las doce.

Sus sentidos hijos, doña Carmen y don José Bermúdez Martínez; hija política doña Amelia Tortosa Franco; nietos y demás familia,

Invitan a sus amigos a dichos cultos, rogandoles la encomiendan a Dios en sus oraciones, por lo que quedarán agradecidos.

(9)

Murcia 9 de Septiembre de 1927.

Notas de cine

Robert J Flaherty director de la filmación de «Nanook of the North», dirigió otro film cuya acción se desarrollará en el Océano Pacífico.

René Adoré ha sido designada para desempeñar el principal papel en Rosa María, adaptación cinematográfica de la conocida opereta del mismo nombre.

No ha terminado aun la filmación de la superproducción «Thu Trail of 98», cuyo argumento se basa en la fiebre de oro que en 1898 atrala caravanas de buscadores de oro a las soledades de Alaska. Se nos informa que durante todo el verano se continuará trabajando en esta magnífica película.

Mr. Louis Brock, a cargo de la M-G-M en la América del sur, partió para esos países después de haber asistido a la Convención Americana de Ventas ante la cual presentó un informe detallado sobre las actividades en su zona.

Anteriormente, Brock fué vendedor en jefe de la First National. Siendo newyorkino de nacimiento, lo conocían muy pocos empleados de la antedicha filmadora de Nueva York, pero pronto se vinculó tanto a la gran metrópoli como en California.

El día de su partida se mostró muy optimista, y todos nos autoriza a creer que los países sudamericanos pronto marcharán a la cabeza de la División Internacional de M-G-M.

Academia de Comercio

dirigida por Don Federico Diez Puche
Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Jabonerías, 14.

Se restringe el uso de pasaportes diplomáticos

Con el fin de regularizar cuanto se refiere a la expedición de los pasaportes de carácter especial que pueden utilizar los súbditos españoles, y para evitar que, como hasta ahora, haya sido necesario extender, en demasía, el uso de los llamados diplomáticos, por la Presidencia del Consejo se ha dictado una Real orden disponiendo que estos no se impidan más que a los ministros de la Corona, secretario general del ministerio de Estado y los funcionarios de las carreras diplomáticas, consular y de interpretes, dependientes del citado ministerio; a los agregados militares y navales a quienes con análogo carácter que estos sirvan de modo permanente en nuevas Embajadas y Legaciones, y a las personas que formen parte de comisiones o delegaciones diplomáticas.

La misma disposición preceptiva que se estudie la creación de los siguientes pasaportes:

BANCO CENTRAL

Alcalá, 31.—MADRID
SUOORSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19
Y GONZALEZ ADALID, 4 y 6:
(Edificios de su propiedad).

Capital autorizado. Ptas. 200.000.000.
Capital desembolsado. 60.000.000.
Reservas. 11.959.993'75.

Intereses que se abonon en cuentas corrientes de pesetas

A la vista. 2 1/2 por ciento anual.
Con ocho días de preaviso 8
A tres meses. 8 1/2
A seis meses. 4
A doce meses o más 4 1/2

Realiza toda clase de operaciones de Banca

CAJA DE AHORROS: Interés 4 0/100 anual

Pascual García Ibáñez

VINOS Y ALCOHOLES

VERMOUT TORINO «GARCIA»

¡¡ Y E C L A !!

Primero. De honor: Expedidos por el ministerio de Estado a las personas de la familia Real, los expresidentes de las Cámaras, los exministros de la Corona, grandes de España, exconortes y prsmagónitos, caballeros del Toison, damas de las personas de la familia Real, cardenales, capitanes generales del Ejército y de la Armada, presidentes de los altos Tribunales y Consejos y a los arzobispos y obispos cuando vayan a Roma a realizar la visita «adlimica»

Segundo. Oficial: Para cuantas personas vayan al extranjero en comisiones del servicio o con representación ante congresos, exposiciones o casos análogos, los que sean expedidos por los respectivos ministerios y debiendo mencionarse en ellos la Realorden que confiere la correspondiente comisión o representación.

Tercero. Recomendado: Para los funcionarios que sin desempeñar comisión oficial viajen con autorización del centro de que dependan, al que corresponde expedirlos, siempre que los viajes puedan ser de alguna utilidad pública.

Estas dos últimas clases no excluyen el trámite de pase por la dirección General de Seguridad previsto para los pasaportes ordinarios, ni el pago de derechos reglamentarios, y serán visados en el extranjero en los Consulados de la Nación.

Tendrán también derecho a pasaporte de la misma clase que el cabeza de familia los conyuges, hijos menores de catorce años e hijas alteras siempre, naturalmente, que viajen en compañía de aquel.

Los conyuges de las personas que tienen derecho a pasaporte diplomático lo tendrán también, y cuando viajen con el funcionario por razón del servicio o vayan a reunirse con el al punto en donde sirva, lo tendrán igualmente los hijos e hijas no emancipados y los padres, si viven igualmente en su compañía.

Esta Real orden entrará en vigor en primero de enero próximo y previa la publicación de unas instrucciones para su aplicación, conocimiento y aceptación por parte de los países extranjeros, aunque su fin primordial es avalar las personas ante los funcionarios diplomáticos y consulares de la Nación y garantizarles las preeminencias que les corresponden.

Por último, se le ordena que una comisión, presidida por el secretario general del ministerio de Estado y de la que formen parte un funcionario del ministerio de la Gobernación y otro de Hacienda, redacten un proyecto de reglamento en que se recopilen y pongan al día, formando una sola y completa legislación, todas las disposiciones vigentes en esta materia y proponga a su vez los modelos de los distintos pasaportes, registros, anotaciones visados y cuanto la claridad y garantía de su uso demande, cuyo trabajo ha de ser sometido a la Presidencia del Consejo de ministros antes del próximo día primero de diciembre.

Dstrucción de insectos

El acreditado sin rival, producto por polvo marca Pereal con bote de hojadelata se han recibido en el

BAZAR MURCIANO
Venta 1'50 ptas.

Se recomienda también los polvos insecticidas LeEclair para las moscas, mosquitos y chinches.

Venta en Bazar Murciano
No olvidar la pasta Mata-Ocuara chas, con garantía, que las destruye.
Tubo 1'80 pesetas
Bazar Murciano y Fin de Siglo

Artículos para viaje

Sacos de mano, Maletas y cofres en el
Bazar Murciano

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro

Gran surtido en la Abaniquería de **RAYNELI** PLATERIA número, 22

TALLER DE CONSTRUCCION DE CARROCERIAS

PARA TODA CLASE DE Automóviles de lujo y Omnibus PARA VIAJERO

Pronta Construcción y Economía

Daniel Saez de la Ossa P. de las Balsas, 1 MURCIA

Hospital Reina Victoria

Hora de consultas

Medicina general, Dr. don María Cánovas, lunes, miércoles y viernes a las 10.

Cirugía general Dr. don Ramón Sanchez Parra, lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde.

Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10.

Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños Dr. don Emilio Sanchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Peres Mateo, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la piel Dr. don Alfonso Palasón Clemenar, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades del pecho (tuberculosis y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sanchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11.

Enfermedades del sistema nervioso don Miguel Angel Cremades, martes, jueves y sábado a las 11.

Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Fulgencio Cano Soría, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días a las 11.

Enfermedades de la boca y dientes Dr. D. Antonio Pascual Murcia los jueves a las 3 de la tarde.

Información militar

Por ser de gran interés para los individuos acogidos al Capítulo XVII de la vigente Ley de Reclutamiento se les recuerda que conforme se acordó en 25 de este mes, en breve dará comienzo el segundo curso de esta Escuela de los dos que actualmente han de verificarse con arreglo al artículo 46 de la R. O. de 11 de Febrero de 1925, las clases empezarán en la primera decena del mes de Septiembre, con el fin de dar tiempo para que los que deseen asistir puedan matricularse, haciéndoles presente que la enseñanza es completamente gratuita y que por su carácter oficial reúne muchas mayores garantías que las de cualquier escuela particular. Se les notifica se presente conve-

Precios del mercado

DIA 8 DE SEPTIEMBRE LONJA

De los 50 kilos
Patatas, 9'50
Tomates, 7'50
Bajocas, 50'00
Pimientos menudos 7'50
Pimientos gordos 17'50
Chirivías 9'50
Cebolla seca 5'00
Ajos secos 35 00
Melocotones 27'00
Manzanas 10'00
Ciruelas 20'00.
Peros, 15 00
Peras, 00'00.
Uva 20'00.
Melones 8'00
Limones, 12'50
Sandías 6 00
Calabazas totaneras 7'50.
Calabazas tiernas, 0'00.
Peplinos, 0'00
Cebolla tierna 0'00.
Berengenas 0'35
Rábanos, 0'35

PESCADERIA

Precios por kilo:
Merluza, 6
Pescadilla, 4
Mero 4'00
Reche 4'00
Calzon 2'00
Emperador 2'00
Pajel 3'00
Calameres, 8'00
Jibias 3'00
Mújol 2'00
Magres 2'00
Salmonetes, 6'00
Sardina, 1'00
Almejas 1'60
Lenguados 6'00.

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad

Plaza de la Trinidad, núm 21
Enfermedades del pecho

Dr. José Carrillo Lozano.
Lunes, miércoles y viernes de 4 a 11
Garganta, nariz y oídos
Dr. Angel Martín Fernandez.
Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6
Enfermedades de los niños
Dr. Amalio F. Delgado de la Peña.
Martes, jueves y sábados, de 3 a 4.
Cirugía General

Dr. Francisco Montijano Buendía
Martes, jueves y sábados, de 4 a 5.
Enfermera visitadora
Señorita Bernal.
Vacunación preventiva gratuita de la tuberculosis por la vacuna Anti Al a del Dr. Ferrán. Martes, jueves y sábados de 3 a 4.

Máquinas para afeitar

La marca «Vauet», es la mas aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.
Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.
Precios 5, 15 y 35 pesetas,
Bazar Murciano

Con temblorosa mano abrió el armario en donde había ocultado el contraveneno, tomó el frasco y absorbió con avidez su contenido.

Ya era tiempo, pues sentía que por sus venas circulaba el frío de la muerte y paralizaba los latidos de su corazón.

Carmen no quería morir; ansiaba vengarse. Sin embargo, la energía febril, la prodigiosa sobrecitación que hasta aquel momento la había sostenido la abandonó. De todo su cuerpo se apoderó singular postración; le pareció que el pavimento vacilaba bajo sus pies, que las paredes bailaban a su alrededor y perdiendo por segunda vez el sentido, rodó al lado del armario abierto y del frasco vació diciendo:

—¡Era demasiado tarde!... ¡No hay salvación posible!

Aquel desvanecimiento duró mucho más tiempo que el primero. Casi todo el día había transcurrido cuando Carmen volvió en sí. La joven estaba en su lecho; dos personas había sentada a los pies de ella; Morales y un médico.

La gitana hizo un ligero movimiento. El médico se apresuró a tomarle el pulso y preguntarle:

—¿Como es encontráis señora?

—Bien—contestó Carmen; pero ¿por qué es tális aquí? ¿He estado enferma?

—Hemos tenido ese temor—repuso el galeno;—pero gracias a Dios veo con gusto que nada hay que temer; mañana estaréis tan buena como de costumbre.

El médico se retiró.

Carmen anhelaba encontrarse sola con Morales

—¡En nombre del Cielo—dijo este,—explica me pronto lo que ha sucedido!

—Ha sucedido—repuso Carmen,—que he bebido el veneno preparado para Oliverio.

—¡Tú! ¿Puedes cómo ha sido?—exclamó Morales estupefacto.

—Porque Oliverio me vió, por uno de los espejos verter el veneno en su copa.

—¿Y te obligó a beberle?

—Así fué; y sin tu previsión, ya no tendrías hermana.

—Y ¿ves qué bien hice en regalarte ese frasco que te empeñabas en no tomar. ¿Que buena inspiración he tenido, hermanita! Bien este instante tu marido te cree en el otro mundo, y da do mucho que sienta tu muerte.

—Pues qué, ¿me crees muerta?—repuso Carmen sorprendida.—¿No está en casa?

—Durante tu primer desvanecimiento abandonó la casa, diciendo que se iba al fin del mundo y que no volvería jamás.

—¿A quién ha dicho eso?

—A ese viejo de Zéphir Coquin.

La falsa Anunciata se incorporó en el lecho

—Hermano mío—dijo,—¿hablas seriamente?

—Sí por cierto; somos los amos aquí. Oliverio ha partido. Cuando yo regresaba del Havre, le he visto pasar montado en su yegua «Miss Besty», corriendo como un hombre a quien persiguen lobos hambrientos.

—Teme ser preso por la justicia, y huye.

cellas, Carmen volvió en sí. Al abrir los ojos lo recordó todo, comprendió la inminencia del peligro en que se encontraba, fijando su mirada en el reloj, exclamó:

—¿Será tiempo aun?

Sin preocuparse de la presencia de sus oídas, que la creían loca, levantose, atravesó rápidamente el comedor, subió con la misma rapidez la escalera, y penetró en su habitación.

